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l a ciudadanía culiacanen-
se no ha acudido en gran 
medida a las urnas de la 
consulta nacional sobre 

la construcción del Nuevo Aero-
puerto en la Ciudad de México.

Ayer inició la consulta ciuda-
dana que se está llevando a cabo 
en las ciudades más importantes 
del país. En Sinaloa se realizará 
la consulta en 8 municipios y se 
dividirán en 27 puntos.

En Culiacán, la ciudadanía 
puede emitir su voto en la Fa-
cultad de Derecho de la UAS, en 
el andador de la Plaza Fórum, en 
Catedral, en Plaza Fiesta, Ley 
Centro, Ley Eldorado, por la Ca-
rretera Internacional Los Mo-
chis, Plaza Soriana Barrancos, 
Ley Valle Alto y Ley Fracciona-
miento Jardines del Rey.

En un recorrido de Periódi-
co Noroeste, se observó que era 
poca la ciudadanía que acudía a 
emitir su voto, en urnas como la 

Sobre aeropuerto

Poca afluencia
a la consulta

Hasta ayer, son pocos los 
culiacanenses que han acudido a las 
urnas para emitir su opinión sobre el 
aeropuerto de la CDMX

Las opiniones

G ran parte de los ciuda-
danos que han acudido a 
las urnas han comentado 

que votaron en contra de la 
construcción del aeropuerto, ya 
que consideran que se lastima-
rá el medio ambiente y que es 
un proyecto demasiado caro.

Algunos culiacanenses 
mencionaron que sí hay un 
riesgo de que se pierda inver-
sión, sin embargo, no les parece 
correcto lo caro del proyecto, 
así como la vulnerabilidad del 
terreno en Texcoco.

ubicada en la Plaza Forum, hasta 
las 14:00 horas, fueron menos de 
30 sufragios los emitidos por la 
ciudadanía, y en la Catedral de 
Culiacán, menos de 100.

Las urnas estarán abiertas 

durante cuatro días, desde las 
8:00 horas. Cabe destacar que 
por urna, son mil 600 boletas, 
por lo que hasta el momento la 
ciudadanía no ha estado muy ac-
tiva en el voto.

Ayer inició la consulta ciudadana 
sobre el nuevo aeropuerto de la 
Ciudad de México.
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CONSULTA

“ Es así como se garantiza 
satisfacer y dar cum-

plimientos a las necesidades 
y requerimiento de nuestros 
ciudadanos y usuarios, propor-
cionando las mejores soluciones 
para la rápida y eficaz atención 
de sus planteamientos...”.
Miguel Aguiar
Director de Ingresos
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José Alfredo beltrán

Francisca Abelló Jordá ofre-
ció esta mañana disculpas a los 
periodistas.

La Diputada local de Morena 
acudió a la Sala de Prensa para 
reconocer que cometió un “error 
de juicio”, en un comentario ver-
tido en la tribuna.

Aclaró que el cuestionamien-
to no corresponde a la visión de 
Morena sobre el trabajo de los 
medios.

En la sesión del martes 23, la 
morenista subió a tribuna para 
cuestionar a los reporteros.

Ese día aseguró que “la prensa 
se fue con los priistas”. El señala-
miento originó algunos gritos de 
“chayoteros”, desde las gradas.

El comentario de Abelló Jor-
dá era falso, pues la mayoría de 
reporteros de la fuente se encon-
traban en ese momento envian-
do información a sus respectivos 
medios.

Abelló Jordá, Diputada por el 
Distrito 12 de Culiacán, subió a 
la máxima tribuna para quejarse 
de la prensa.

Así lo dijo:
“Miren, el día de hoy consi-

deramos que es un día histórico, 
¿es un día histórico por qué?, por 
dos razones, una porque unos 
compañeros abandonaron la 
bancada (sic).

(Abello se refería a que los 
priistas abandonaron el recinto, 
tras una confrontación con los 
morenistas).

MeNSAje CONTrA periOdiSTAS

Diputada de Morena 
ofrece disculpas

Disculpas y 
más disculpas

A yer, ante los medios, 
Francisco Abelló Jordá 
leyó un breve comunica-

do. Y en reiteradas ocasiones 
ofreció disculpas.

Ofreció hacerlo también 
desde la tribuna, para que que-
dara consignado en el Diario de 
los Debates.

La Diputada Francisca Abelló 
Jordá ofrece disculpas a los 
periodistas.

“Fíjense bien otra cosa, aparte 
de que abandonaron la bancada, 
la prensa se fue con ellos, ¿qué 
quiere decir eso? Quiere decir 
que nuestro trabajo como More-
na desde siempre ha estado im-
pedido, no se presenta nuestro 
trabajo como es, ya estamos can-
sados de ese punto”, manifestó.
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El Ayuntamiento de 
Culiacán se posiciona 
como el primer muni-
cipio de la entidad en 
obtener procesos cer-
tificados en diferentes 
áreas de la comuna bajo 
la norma ISO 9001-2015.

Durante el acto de 
entrega de certifica-
dos, José de Jesús 
Garza Ochoa, Tesorero 
municipal, destacó que 
este logro es gracias al 
esfuerzo, compromiso 
y dedicación que los 
trabajadores llevaron 
a cabo con el principal 
propósito de eficientar 
los procesos administra-
tivos de sus respectivas 
áreas para ofrecer un 
servicio de mayor cali-
dad a la ciudadanía.

Detalló que este 
procedimiento era una 
meta plasmada en el 
Plan Municipal de Desa-
rrollo en miras de actua-
lizar los procedimientos 
administrativos del 
quehacer público-gu-
bernamental, aportando 
de esta forma un valor 
agregado al ejercicio 
municipal en beneficio 
de los culiacanenses.

Miguel Aguiar, direc-
tor de Ingresos, informó 
que se hizo entrega de 
nueve certificados de 
diversos procesos admi-
nistrativos, los cuales se 
han venido desarrollan-
do y trabajando desde 
noviembre de 2017 a 
la fecha por "American 
Trust Register".

“Es así como se 
garantiza satisfacer y 
dar cumplimientos a las 
necesidades y reque-
rimiento de nuestros 
ciudadanos y usuarios, 
proporcionando las me-
jores soluciones para la 
rápida y eficaz atención 
de sus planteamientos 
dirigidos al Gobierno 
Municipal, con las mejo-
res condiciones de ca-
lidad, servicio y tiempo 
de entrega a través de 
una atención eficiente y 
cordial; buscando siem-
pre la mejora continua”.

Recibe 
Municipio 
certificados 
ISO 9001


